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Informationsaufforderung –  Einführung Kultursemester-ticket Studenten 

Öffentlichkeitsstatus 

öffentlich 

 
 

Stellungnahme 

Die Kulturdirektion nimmt wie folgt Stellung: 

 

1. Wie kommt die Stadtverwaltung zu der Annahme, dass mit der Einführung eines solchen 

Tickets ein finanzieller Mehraufwand für die Stadt entsteht, wenn die Studenten die 

Kosten durch die Erhebung eines Solidarbeitrags abdecken könnten? 

Die Annahme ergibt sich aus der Vermutung, dass der Solidarbeitrag nicht zwingend zu einer 

kompletten Kostendeckung der tatsächlichen Kulturnutzungen der Studierenden führen wird. Es 

ist daher realistisch, von einer weitergehenden kommunalen Subventionierung auszugehen, 

wenn die kalkulierten Einnahmen durch Eintrittserlöse nurmehr anteilig zustande kommen 

können. Wie dargelegt, müssen über die Einführung eines solchen Tickets zunächst 

weitergehende Informationen eingeholt werden. Dafür ist zeitnah ein Gespräch mit JenaKultur 

geplant. Dann kann das Modell für Erfurt kalkuliert werden. 

 

2. Wann ist mit einem Ergebnis durch die angekündigten Gespräche zu rechnen? 

Erste Ergebnisse werden nach dem o. g. Austausch mit JenaKultur erwartet, an dem auch der 

städtische Hochschulbeauftragte teilnehmen wird. Wann eine belastbare Auswertung vorliegen 

kann, steht derzeit noch fest. 

 

 

Anlagen  

 

 
 

Sarah Laubenstein 
 

17.10.2019 
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